

## COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 27 DE FEBRERO DE 2025.

**BOLETÍN: 145** 

## CON BRILLA CUAUHTÉMOC Y BACHEO, GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA ESTÁ MEJORANDO EL ESPACIO PÚBLICO

- Se instalaron 120 luminarias en Roma Norte.
- Billa Cuauhtémoc ha instalado más de 6,000 nuevas luminarias desde que inició el Gobierno.
- A la par, se implementó un nuevo sistema de bacheo ecológico para seguir atendiendo reportes vecinales de manera inmediata.
- La innovadora solución de la alcaldesa, complementa el programa regular de asfaltado, bacheo y reencarpetamiento de las vías en la alcaldia.

El Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía Cuauhtémoc sigue cambiando el espacio público en la demarcación, a través del programa Brilla Cuauhtémoc y la implementación de un innovador sistema de bacheo, ambas estrategias orientadas a mejorar la seguridad y la movilidad en la demarcación.

Durante la jornada de Brilla Cuauhtémoc, Ale Rojo de la Vega encabezó la entrega de 120 nuevas luminarias led que reducen la emisión de contaminantes y eficientan el consumo de energía. "Sabemos que sus calles han estado muy oscuras y que iluminar la alcaldía es una de las peticiones más urgentes; iluminar las calles para tener más seguridad, para prevenir el delito y aquí estamos trabajando para ustedes ", destacó la mandataria ante vecinas y vecinos.

Además En este sentido, la alcaldesa reiteró su compromiso de que cada martes el programa Brilla Cuauhtémoc llegue a nuevas colonias con el objetivo de atender la demanda ciudadana de mejorar el alumbrado público y prevenir el delito.



## COMUNICADO DE PRENSA

Además del alumbrado, se intensificaron las labores de bacheo en distintos puntos de la demarcación. Actualmente, informó la edil, se han identificado más de 10 mil baches, resultado del abandono de gobiernos anteriores. Ante ello, la administración de Rojo de la Vega implementó una solución inmediata mediante el uso de costales de material ecológico y no tóxico que permiten tapar baches al momento, sin necesidad de secado.

"Nos encontramos con una alcaldía abandonada y con miles de baches, pero en Cuauhtémoc buscamos siempre el cómo sí solucionar los problemas. Este nuevo material nos permite actuar de inmediato, y si es necesario reforzarlo, lo hacemos en el momento", señaló la alcaldesa.

Este material, fabricado con PET reciclado, tiene una durabilidad de hasta seis años y cuenta con garantía del proveedor, "si pasa algo ellos vienen y lo tapan", explicó Ale Rojo de la Vega. Esta innovación se complementa con las acciones de reencarpetado y obras integrales programadas para los próximos meses, una vez que se cuente con los recursos del presupuesto para el presente año. Como parte de esta estrategia, la mandataria informó que su administración impulsará una campaña de reciclaje de PET para fortalecer el programa de bacheo ecológico.

La Alcaldía Cuauhtémoc, informó la alcaldesa, reitera que los reportes de luminarias y baches pueden realizarse a través de redes sociales oficiales, en el Sistema Único de Atención Ciudadana (SUAC) y en las jornadas Alcaldía en tus manos, donde cada jueves se atienden de manera directa las peticiones vecinales.